

PRESSE-INFORMATION

Salzburg, 24. Juni 2024

Stimmungsvoller VIELKLANG Sommerbeginn in der Altstadt

Ein bunter Mix aus Musik, Shopping, Trachten-Modenschau und Kulinarik belebte am 21. und 22. Juni die Salzburger Altstadt.

Pünktlich zur Sonnenwende wurde beim Flanierfestival VIELKLANG am 21. und 22. Juni der Altstadt-Sommer 2024 eingeläutet. In den malerischen Straßen, Gassen und auf den historischen Plätzen links und rechts der Salzach sowie dieses Jahr erstmalig auch am Flussufer inmitten der Salzburger Altstadt präsentierte das zweitägige Flanierfestival VIELKLANG die urbane Vielfalt der Stadt. Ein erlebnisreiches Potpourri aus einem stimmungsvollen Musik- und Unterhaltungsprogramm, eine trendige Trachten-Modenschau, eine lange Einkaufsnacht mit speziellen Shopping-Angeboten sowie kulinarische Genussmomente vielerorts verwandelte die Altstadt in einen Ort lebendiger Urbanität.

Zahlreiche Salzburger:innen und Stadtbesucher:innen genossen bei freiem Eintritt flanierend oder in den angrenzenden Gast- und Schanigärten die 64 musikalischen Performance-Darbietungen der 19 Formationen unterschiedlicher Genres mit Klängen von Streetbrass und Jazz bis hin zu Rock'n Roll, Singer-Songwriter, Latin, Balkan, Mundart, neuer Volksmusik, DJs, Pop und Worldmusic. Im Rahmen der großen Trachten-Modeschau am Freitag verwandelte sich die Kulisse am Alten Markt in eine Bühne für die aktuellen Damen- und Herrenkollektionen zehn lokaler Trachtenausstatter. Danach blieb noch genügend Zeit zum Shoppen in den rund 120 teilnehmenden Boutiquen und Modegeschäften, die am Freitagabend bis 21 Uhr geöffnet hatten. Kostenlose Familienführungen und eine kreative Mitmachstation im Residenz-Innenhof des DomQuartiers an beiden Veranstaltungstagen rundeten das Flanierfestival VIELKLANG-Programm ab. Am Samstag fand das mittlerweile schon traditionelle Sommer-Picknick auf der Museumswiese am Mönchsberg statt, in Kooperation mit der Salzburg AG Tourismus GmbH und ausgewählten Altstadt-Gastronomiebetrieben, die ihren Gästen besondere Picknickboxen boten.

Der Altstadtverband Salzburg veranstaltete heuer bereits zum elften Mal das beim Publikum beliebte Flanierfestival VIELKLANG, das sich besonders für sein charmantes Flair inmitten des einzigartigen Ambientes der historischen Altstadt auszeichnet und dabei die schönen Freiräume ohne Aufbauten als Bühne nutzt. Im Rahmen des heurigen VIELKLANGs wurden auch verstärkt die Altstadt-Unternehmen miteingebunden, die mit attraktiven Specials und Angeboten die Festivalbesucher:innen begeisterten. „Das abwechslungsreiche Flanierfestival VIELKLANG ist jedes Jahr ein Altstadterlebnis für alle Sinne! Es vereint perfekt künstlerisch qualitativ hochwertiges Entertainment passend zum Sommerbeginn, Einkaufen unter freiem Himmel in Kombination mit kulinarischem Genuss und das alles inmitten unserer lebenswerten Altstadt“, erklärt Christian Wieber, Obmann des Altstadtverbandes Salzburg. Erleben, genießen und feiern zur Sonnenwende ließ Lebensfreude und Sommerfeeling in der Altstadt Salzburg aufkommen!



Altstadtverband Salzburg (Tourismusverband Salzburger Altstadt KöR) kompakt:

Der Altstadtverband ist die Interessensvertretung der Unternehmen, Bewohner:innen und Beschäftigten in der Altstadt Salzburg. Der Verband betreibt Standortmarketing, um die Lebens-, Arbeits- und Aufenthalts- bzw. Erlebnisqualität der streng geschützten Altstadt zu sichern. Die Salzburger Altstadt steht für ein genussvolles Erlebnis mit allen Sinnen mitten im lebendigen Weltkulturerbe. Die rund 1.600 Mitgliedsbetriebe vom Mirabellplatz bis ins Nonntal arbeiten überwiegend in Hotellerie, Gastronomie, Einzelhandel, Handwerk, Kreativwirtschaft oder sind Dienstleister. Im November 2022 wurde Christian Wieber, Eigentümer der Schlosserei Wieber in der Getreidegasse, zum Obmann gewählt. Seit Oktober 2023 ist Roland Aigner, MBA, neuer Geschäftsführer des Altstadtverbandes Salzburg und der Altstadt Salzburg Marketing GmbH.

Presse-Information und Bildmaterial:

Zum Download unter: www.salzburg-altstadt.at/de/presse/text-download

Veröffentlichung bei Nennung des Rechteinhabers honorarfrei.

Das 11. Flanierfestival VIELKLANG fand am 21. und 22. Juni 2024 in der linken und rechten Salzburger Altstadt sowie am Salzachufer statt.

Alle Fotos ©Andreas Kolarik

Rückfragehinweis:

Pressekontakt

Tourismusverband Salzburger Altstadt

Presse

Mag. Ursula Maier

Mobil: +43 (0)664-4280262

Mail: presse@salzburg-altstadt.at

Münzgasse 1/II | A-5020 Salzburg

www.salzburg-altstadt.at/de